

Más del 80 por ciento de los estudiantes de la UAA se colocan laboralmente en los primeros 6 meses de haber egresado



BOLETÍN DE PRENSA No. 273

- En el *Estudio de Desempeño de Egresados* se evalúa a más de 2,000 egresados de la Universidad y a poco más de 720 empleadores.

Uno de los esfuerzos que sostienen el avance de la calidad educativa que distingue a la Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes es el *Estudio de Desempeño de Egresados*, el cual recaba datos relevantes sobre la situación laboral de estudiantes después de dos años de culminar de manera satisfactoria su formación académica en la Institución.

Al respecto, la maestra Mónica del Socorro García Maldonado, jefa de la sección de Seguimiento de Egresados, adscrita a la Dirección General de Docencia de Pregrado de la UAA, comentó que dicho documento se ha realizado desde el año 2012 y que, para sus últimas ediciones, ha reunido

información de más de 2000 ex alumnos de la Universidad.

Bajo este sentido, señaló que el documento resultante de dicho estudio es de suma relevancia para el rediseño de planes de estudio, ya que en él se incluye la evaluación de satisfacción que los profesionistas tuvieron durante su estancia en la Autónoma de Aguascalientes con su respectivo programa académico que cursaron. De igual manera, se pondera la satisfacción con la Universidad en términos generales, además de una valoración de la utilidad y pertinencia en el campo laboral de los conocimientos adquiridos en el aula. Estos indicadores permiten vislumbrar las áreas de oportunidad en el plano de la innovación y la actualización.

Por otra parte, la maestra García Maldonado, mencionó que, además del análisis de la situación laboral de los egresados, se realiza el *Estudio de Empleadores*, en el cual, más de 700 empresarios y jefes directos entregan sus observaciones respecto al desempeño de los profesionales formados por la UAA.

En lo que refiere a los resultados de la última generación evaluada, puntualizó que más del 95% de los estudiantes logró colocarse en un empleo a menos de un año de haber finalizado su carrera, de los cuales 83.2% lo hizo durante los primeros 6 meses; adicionalmente, hizo hincapié en que el 51.8% de los mismos percibe una remuneración mensual superior a los 10 mil pesos en el transcurso de dos años.

Finalmente, la jefa de la sección de Seguimiento de Egresados invitó a los alumnos que culminaron su formación en la Universidad Autónoma de Aguascalientes en la generación 2017 a permanecer atentos, pues durante estos meses serán contactados para realizar las entrevistas y encuestas necesarias para la nueva edición del *Estudio de Desempeño*, en el cual su disposición y participación es clave.